

mitglieder Andrea Kirberger (RG Dresden) und Daniela Leukert-Fischer (RG Karlsruhe) kandidierten erneut und wurden im Amt bestätigt. Neu in den Vorstand wurde Dr. Annette Matthias-Werner (RG Brüssel) gewählt, die bereits ankündigte, die Europafragen auch im RGB mehr in den Mittelpunkt rücken zu wollen.

Nach wie vor auf großes Interesse stößt die Aktion „Bundesvorstand intern“, bei der einer Regionalgruppenvertreterin die Möglichkeit geboten wird, an Bundesvorstandssitzungen teilzunehmen. Für die nächsten Bundesvorstandssitzungen sind die Regionalgruppen Köln, Bodensee, Bonn und Brandenburg (in dieser Reihenfolge) ausgelost worden. Auch für die Wahl des nächsten Sitzungsortes gab es zahlreiche Bewerbungen. Schlussendlich konnte sich Osnabrück als Austragungsort 2014 mehrheitlich durchsetzen.

Insgesamt war die Sitzung des RGB in Augsburg wie schon in den letzten Jahren eine Bereicherung und hat den Kontakt zwischen den einzelnen Regionalgruppen und Landesverbänden sowie zum Bundesvorstand und den Kommissionen abermals vertieft. Es ist hervorzuheben, dass die Institution RGB in vollem Umfange die Funktionen erfüllt, die sich die Mitglieder bei der damaligen Gründung davon versprochen hatten.

Besonderer Dank für die Vorbereitung der großartigen Veranstaltung gilt Dr. Monika Zumstein (RG München/Südbayern), die sich in besonderem Maße dafür eingesetzt hat, dass sowohl der Sitzungsort, das Hotel wie auch der gesamte Aufenthalt in Augsburg allen Teilnehmerinnen lange in positiver Erinnerung bleiben werden.

Regionalgruppenbeirat – Vorstand –

Dr. Annette Matthias MCL

geb. 24. Februar 1950 in Gütersloh/Westfalen, verheiratet, drei Kinder.



- Kindheit und Schulzeit in Mainz.
- 1968 Abitur am altsprachlichen Rhabanus-Maurus-Gymnasium in Mainz
- 1970–1974 Studium der Rechtswissenschaften in Mainz, Freiburg, Lausanne.
- 1974 Erstes Staatsexamen in Freiburg.
- 1974–1977 Promotion zu einem europarechtlichen Thema.
- 1975–1976 Studium am Europakolleg in Brügge.
- 1977–1979 Referendarausbildung in Berlin, anschließend Rechtsanwaltstätigkeit in Berlin.
- 1980–1981 Studium an der George Washington Law School in Washington DC.
- 1981–1984 Tätigkeit in verschiedenen Anwaltsbüros in Köln und Düsseldorf.
- Heiratsbedingter Umzug nach Kuwait, dort Mitarbeit in kuwaitisch-palästinensischer Anwaltskanzlei.
- 1986–1988 Unterbrechung der Berufstätigkeit.
- 1988–2012 Beamte bei der Europäischen Kommission in Brüssel.
- Seit Januar 2012 Hauptverwaltungsrichterin der Europäischen Kommission i.R., Mitarbeit in energierechtlicher Kanzlei in Brüssel.
- Sprachen: Deutsch, Französisch, Englisch, Schwedisch fließend. Grundkenntnisse in Spanisch und Portugiesisch.